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第１１２１回教育委員会会議録 

 

１ 日 時 令和２年１２月２３日（水） 午後４時００分～午後５時１５分 

 

２ 場 所 教育委員会室 

 

３ 出席者 豊北教育長 西野委員 南部委員 原委員 山本委員 森下委員 

      清川学校教育監 南谷副部長 油谷副部長（高校教育）  

星教育政策課長 小林教職員課長 髙橋生涯学習・文化財課長  

義務教育課松原参事（授業力向上）  

保健体育課松島参事（保健体育・競技力） 

 

４ 議 題 

日程第１ 第４０号議案 福井県教育委員会行政組織規則および福井県立学校の管理運営に 

            関する規則の一部改正について 

 

日程第２ 第４１号議案 令和２年度福井県学校保健・学校安全・学校給食表彰被表彰者の

決定について 

  

５ 審議事項 

（１）開会宣告 午後４時００分 

 

（２）会議録署名人の指名 原委員 森下委員 

 

（３）議事要録 

 

教育長    本日の日程第１ 第４０号議案と日程第２ 第４１号議案、協議報告事項の２

から５については、事務執行上、公開が適当でないことから、非公開とする旨発

議。 

 

――――当該議案を非公開と決する―――― 

 

◎協議・報告事項 

 

（１）高校生学習状況調査の結果について 

 

西野委員   １ヶ月に何冊くらい本を読みますか、という質問について、ここには電子書

籍も含まれるのか。 

 

副部長（高校教育） 紙媒体の本のみである。今後、質問の内容を変えていく必要がある。 

 

西野委員   今の若い子たちは、スマホで本を読んでいることが多い。スマホも含めると

数字は上がると思う。 

 

副部長（高校教育） ２４年度から変わっていない質問もあり、タブレットが導入されると環境も
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変わってくるので、来年度は少し設問等を見直していきたい。 

 

山本委員   アンケートでは、全くインターネットをしない子供たちもいることが分かる。

これからタブレットを導入するにあたり、こういったインターネットを全く

使わない生徒の実態ももっと掘り下げた方が良いのではないか。 

 

副部長（高校教育） 例えば、⑪の質問から携帯やスマホを持っていない生徒が０．５％ほどいる

ことも分かる。これからタブレットも導入していくので、活用できるように

進めていきたいし、活用できる生徒も増えていくと期待している。 

 

森下委員   各学校では、読書を推奨するために学校司書が様々な工夫をしていると思う

が、司書、図書委員会、生徒等が協力して、本をより身近に感じられるよう

なＰＲや取り組みを考えていってほしい。 

 

副部長（高校教育） このことについては、学校図書館部会でも問題意識を持っており、各学校

でディスプレイを工夫したり、図書館から本を出して生徒に見えるようにし

たり、様々な工夫を行っている。 

また、朝読書を年間通して実施している学校が全県立高校の中で８校ある。

それ以外の学校は、学期ごとに１週間程度の期間を設け、朝読書週間という

形で実施しているが、その辺をもう少し年間を通した活動にしていけると良

いと考えている。 

 

森下委員   キャンペーンをするにしても、１冊も読まない生徒が多いので、１ヶ月に１

冊程度読めるような取り組みがあると良い。普段読書をしない生徒も読み始

めると読書好きになる場合もあるので、是非継続して取り組んでほしい。 

 

教育長    タブレットが導入されると、図書館の本に関する情報を生徒一人一人に伝え

ることができる。図書室からいろいろな情報を発信していきたい。 

 

原委員    スマホの保有率についてのデータは取っているのか。 

 

副部長（高校教育） この調査では、⑪の０．５％以外の人が持っているということになる。 

 

原委員    ノートＰＣやタブレット、スマホなどのツールの中で、普段の勉強で何を活

用しているのかが分かると、各生徒が持つＩＴのツールの使えるスキルも分

かってくると思う。タブレットを導入するにあたって、その点も意識して見

ていった方が良い。 

また、通塾率が全生徒の４分の１となっているが、進学に力を入れている

学科のデータだけになると数字はもっと上がってくるだろう。各学校でどの

ような指導をどれだけやっているのか、ということも分かってくると見え方

が変わってくるのではないかと思う。 

 

副部長（高校教育） 普通科と職業系に分けると、普通科だけでは３３.５％、職業系は６％にな

る。ただし、地域別では見ていないので、その点は分析が必要になってくる

であろう。藤島や高志だと半分くらいの生徒はいると思う。 
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南部委員   塾がある地域と無い地域でかなり差があると思うので、その点は見ていった

方が良い。 

 

教育長    来年はタブレットも入って回答や集計もしやすくなるので、質問も見直して

いきたい。 

 

 

 

教育長    日程第１、第４０号議案を議題 

 

教職員課長  資料に基づき説明  

 

教育長    第４０号議案について、原案に対する異議の有無を確認  

 

――――原案どおり可決―――― 

 

 

教育長    日程第２、第４１号議案を議題 

 

参事（保健体育・競技力） 資料に基づき説明  

 

教育長    第４１号議案について、原案に対する異議の有無を確認  

 

――――原案どおり可決―――― 

 

 

◎協議・報告事項 

 

（２）  福井県指定文化財の指定に係る諮問について 

 

 

（３）  令和３年度福井県公立小・中学校事務職員採用試験および障がい者を対象とした福井

県職員（小中学校事務）採用試験の採用内定者の決定について 

 

 

（４）  学校業務改善について 

 

 

（５）令和２年１２月県議会質疑について 

 

 

教育長    本日の会議の終了を宣言 

 

 

６ 閉会宣言 午後５時１５分 


